

CIRCULAR N° 3



Estimados padres y/o Apoderados:

Junto con saludarles, comunico que nuestro colegio se encuentra adscrito al Programa EDUCA-SS (Programa de educación de salud y seguridad) de la Mutual de Seguridad, además de tener planificado, implementado y también ejecutado el Plan Integral de Seguridad Escolar (P.I.S.E.)

EDUCA-SS es un programa de control de riesgos cuyo objetivo principal es intervenir en los riesgos laborales crítico que afectan a los trabajadores de un centro educacional, los riesgos escolares que afectan a todo alumno/a y apoyar a la seguridad de las instalaciones. Este programa contempla comisiones de trabajo: Inspección, difusión, capacitación y plan de emergencia (P.I.S.E.). Además, se preocupa de capacitar a los funcionarios en 1° auxilios, manejo de extintores y otros temas relacionados con la prevención.

Nuestro Colegio, cuenta con un Plan de Emergencia, el cual semestralmente se va actualizando, siendo el Departamento de Prevención de Riesgos de la Dirección Nacional de Colegios Santo Tomás y Mutual de Seguridad, quienes supervisan su elaboración, planificación, ejecución y evaluación.

Hemos participado de los simulacros de sismos a nivel Metropolitano, efectuados simulacros internos, los cuales han sido evaluado por personal del Dpto. De Prevención de Riesgos de la Red de Colegios y Mutual de seguridad.

Comunicamos que en cada sala se encuentran pegados:

- Procedimientos de evacuación en caso de incendio, sismo, artefacto explosivo y fuga de gas.
- Plano con vías de evacuación
- Planos de zona de Seguridad
- Organigrama del Plan de Emergencia
- Esquema del P.I.S.E.
- N° zona de Seguridad que le corresponde al curso

Tanto en el patio de Prebásica, como en el patio Central están demarcadas las zonas de seguridad de cada curso.

Los Profesores Jefes han realizado la inducción a sus alumnos frente a la actuación de un posible evento que requiera evacuación.

El día miércoles 06 de julio, a las 10.15 horas, se llevará a cabo el primer simulacro de artefacto explosivo, lo que implica según protocolo, evacuar a los alumnos y funcionarios fuera del establecimiento, lo que está coordinado con Carabineros de Chile (calle Hannover y Licenciado las Peñas cerradas en el momento de despejar el Colegio). Los niños de Prescolar evacuarán por su puerta de salida hacia el exterior (calle Hannover), de 1° a 5° básico evacuarán por puerta central Hannover hacia el exterior.

De 6° básico a IV° Medio evacuarán hacia la calle Licenciado Las Peñas, contando con dos puertas de acceso al exterior (Entrada principal colegio y puerta negra frente a Carabineros)

Todo este procedimiento será apoyado por Carabineros de Chile, las personas que forman parte del Plan Integral de Seguridad Escolar y del Dpto. de Prevención.

Solicitamos conversar con su hijo(a) en relación a la conducta que debe presentar frente a este simulacro el cual nos servirá para mejorar los protocolos y estar preparados ante una emergencia mayor. Los padres y apoderados que lo deseen podrán participar en dicho simulacro si los desean.

“La generación de entornos seguros y el cuidado requiere el trabajo de toda la Comunidad Educativa”
Atte.

La Dirección

Santiago, 04 de julio de
2016



TOMA DE CONOCIMIENTO CIRCULAR N°3

Yo _____ Apoderada de _____

del curso _____, recibí circular relacionada con el Plan de emergencia y el simulacro de artefacto explosivo que se llevará a cabo el día miércoles 06 de julio, a las 10.15 horas con el apoyo de Carabineros de Chile y el Dpto. de Prevención de la Red de Colegios Santo Tomás.

Firma y RUT del Padre y/o Apoderado